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EN COYOACÁN ADOPTAMOS VALORES QUE 
CONSTRUYERON LA NACIÓN: GIOVANI GUTIÉRREZ 

• Inicia Coyoacán los festejos patrios con izamiento de Bandera Nacional al conmemorar el CCXIV 
aniversario de la Independencia Nacional. 

"Servir a la patria es desempeñar el servicio público con compromiso y 
responsabilidad", sostuvo Giovani Gutiérrez Aguilar, quien dio inicio así a los 
festejos de las Fiestas Patrias con el izamiento de bandera en el Jardín Hidalgo. 
 
"Hoy nos reunimos para conmemorar a los héroes que nos dieron patria y libertad, 
y refrendar nuestro compromiso de adoptar los valores que han construido nuestra 
nación.  
 
 El valor, la unidad y el amor por nuestra tierra fueron el motor de aquellos héroes, 
y esos mismos valores nos guían día a día en nuestro trabajo", recalcó. 
 
En punto de las 8:00 horas de este domingo dio inicio la ceremonia cívica 
encabezada por el Alcalde acompañado de directoras y directores generales, así 
como todo el personal de estructura de la demarcación ante quien instó a seguir 
desempeñando sus responsabilidades con el compromiso de hacer de Coyoacán, 
la mejor alcaldía del país. 
 
Fue la Banda de Guerra y escolta de bandera Linces 14, así como la Banda de 
Guerra de la Policía Auxiliar, quienes enmarcaron el inicio de los festejos patrios.   
 
En su mensaje, Gutiérrez Aguilar dijo: "Con trabajo y resultados hemos demostrado 
que estamos a la altura para engrandecer nuestra alcaldía, haciendo de Coyoacán 
un mejor lugar para vivir. Desde esta trinchera contribuimos al engrandecimiento de 
México". 
 
El Alcalde sostuvo que así como nuestros héroes dieron todo por la patria, "nosotros 
debemos continuar trabajando con el mismo amor y compromiso por las y los 
vecinos. Les pido que sigamos poniendo el mismo entusiasmo, alma y corazón en 
cada acción que emprendamos, para que Coyoacán se mantenga como un modelo 
a seguir, tanto en la Ciudad como en el país. 
 
Que no nos alcance la soberbia, no digamos ‘las cosas están hechas’, tenemos que 
hacer más. Todos los que trabajamos en Coyoacán tenemos una misión, que 
quienes viven aquí, vivan mejor, por eso hemos hecho más que tres trienios 
anteriores. Por eso queremos un Coyoacán imparable, concluyó.  

 


